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introducción
Sabemos que en el 2020 la vida de todas las personas cambiaron en un abrir y
,cerrar de ojos. La pandemia llegó a nuestro país obligándonos a realizar una
cuarentena obligatoria, creímos que solo serían dos semanas pero no fue así. Como
alumnos perdimos dos años valiosos en la mejor etapa de nuestra vida, la
secundaría. Estuvimos un año y medio sin ver a nuestros compañeros y docentes ,
estudiamos a través de una pantalla y a algunos les tocó vivir su acto de colación
de la secundaría virtual. 
Si bien hoy en día la pandemia terminó y volvimos a la normalidad, muchos
alumnos del colegio quedamos afectados por esto. Perdimos años con nuestros
compañeros/as y la secundaría se hizo mas corta.
Por eso en esta revista queremos plasmar lo que no pudieron decir los alumnos y
ex alumnos de la promoción 2020-2024. Especialmente a aquellos alumnos de la
promoción 2020 y 2021 que se les arrebató su ultimo año con sus compañeros.
Queremos que sus experiencias queden plasmadas en algún lugar y sus consejos
para los estudiantes que continúan en el Colegio.
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Revista realizada por alumnas de 6to F:
González Tatiana Sofía 
Villarreal Camila
Martorell Sofía.
Cruz Florencia.
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Un final nostálgico y
distinto para los
egresados:

Los primeros afectados por su transcurso de la secundaria fueron
ellos, los egresados 2020.
Un año antes en 2019 fueron pre-promo y sus expectativas e ilusiones
estaban por los cielos.
Ansiaban vivir su año de promoción con fiestas, acto de juramento a la
bandera, poder mostrar su conjunto de egresados, su acto de colación
y su cena. 

Jamas esperaron que su ultimo año fuera tan distinto  a lo que
pensaban. 
Tuvieron que vivir su ultimo año por medio de una pantalla, sus actos,
todo. 
No solo les afectó el hecho de que no compartieron su ultimo año con
sus compañeros, sino también les faltó el acompañamiento de los
docentes.

No solo les afectó el hecho de que
no compartieron su ultimo año con
sus compañeros, sino también les
faltó  el acompañamiento de los
docentes.

Decimos esto porque sabemos
desde el momento en que
empezamos ultimo año nos
estamos preparando para la
facultad. Los profesores
guiándonos en que estudiar, las
visitas a las facultades y entre mas
cosas ellos no lo tuvieron. Al
menos no presencialmente, pero
por experiencia sabemos que la
virtualidad no es lo mismo que la
presencial.
Menos aun cuando están a un paso
de ser adultos y enfocarse en su
futuro.

ALUMNAS 6TO F

PROMOCION 2020

Foto tomada por CECNA , semana
2019 presentación de la promoción
2020.
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Egresadas 2020
del Colegio
Nacional cuentan
sus experiencias:
Romano Bravo Zoe, 6to E
Respecto a la pandemia fue algo que no
esperaba siempre tenía la ilusión de que
en algunas semanas todo volvería a la
normalidad, pero las semanas se hicieron
meses y bueno, solo quedó seguir,
aunque nunca lo acepté del todo.

Jamás pensé que mi año siendo promo
seria así, creo que como todo estudiante
del secundario, todas las expectativas e
ilusiones están puestas en el último año,
el egresarse y todo lo que implica. 
Siempre quise poder compartir con mis
compañeros cada evento/acto
importante, con esa calidez que nos daba
estar en la escuela, aparte estaba en el
centro de estudiantes y tenía muchos
planes que ansiaba cumplir.

Después de la pandemia fue un choque
bastante fuerte, considero que el último
año es importante para madurar y darle
un "cierre" a todo. Yo siento que pasé casi
de mi presentación de la promo a mi
primer parcial en la facultad. Me costó
bastante asimilar que ya no estaba en el
secundario y que mi estilo de vida ya no
era el mismo, la facultad, sus exigencias y
seriedad era bastante grande y más
teniendo en cuenta que en cuanto
empecé aún todo era virtual, lo que
entorpeció todo mi proceso y aprendizaje
(que ya bastante lento había estado
luego de un año de solo tareas de copia y
pega)--

--Todo el primer año me sentí bastante
tonta e inmadura, como que no encajaba
en lo que se esperaba que sea un
estudiante universitario y siempre sentía
que algo me faltaba o que estaba debajo
del nivel mínimo que requería la facultad.

Sánchez Rocío , 6to E
La pandemia fue algo sorpresivo, tenía otras
expectativas con respecto a ese año. Era algo
nuevo que estábamos viviendo, de un momento
a otro tuvimos que adaptarnos a algo que no
habíamos experimentado antes, el hecho de no
salir, de tener una modalidad virtual, el no poder
compartir con quienes queríamos, el miedo por
nuestros allegados, etc.

Obviamente no esperaba mi año siendo promo
así, cómo dije anteriormente tenía otras
expectativas. 
Esperaba que fuera completamente diferente,
que compartiéramos cada momento, poder
realizar juntadas, ir a nuestro viaje, tener nuestra
propia cena de egresados, crear recuerdos
inolvidables y hermosos, pero no fue así.

Después de la pandemia al principio me sentí
desorientada, ya que no tuvimos un buen año
educativo debido a la modalidad virtual. Sin
dudas me sentí triste porque me encontré con
otras responsabilidades, sin haber podido vivir lo
que tendría que haber sido nuestro mejor año.
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2 de mayo de 2030Uso interno del equipo

y tuvimos que adaptarnos
nuevamente a las cosas que
dejamos atrás, sentí mucha
tristeza al haber perdido 2 años
completos pero disfrute lo
máximo que pude los 3 meses
que volvieron las clases, no me
sentí preparado para terminar
por que sentía que me había
quedado estancada en una
misma edad desde hace 2 años.

La promoción 2021, sin duda alguna ellos tuvieron
miedo. Miedo de perder su año siendo egresados.
En 2020 fueron pre promo y se perdieron su
presentación de la promo, el campamento tan icónico
que se realizaba en ese tiempo para los alumnos de
5to año, sus fiestas, entre otras cosas.
Sin contar que el perder dos años de clases les afectó
bastante en la facultad ya que algunos no se sentían
preparados/as

La primera vez que escuche sobre el
covid, fue a través de videos, la gente
documentaba como lo estaba viviendo
y la verdad que al ser en otro
continente, no pensé que llegaría hasta
aquí. 
La verdad primero pensé que si iban a
ser dos semanas sin clases y que
después de eso volveríamos y todo
sería normal. Pero cuando pasaba el
tiempo, empecé a darme cuenta que
no era así y a extrañar el poder salir y
estar con mis amigas.

 Jamas pensé que mi año siendo
promo sería así. Me había imaginado
otras cosas, como poder disfrutar con
mis compañeros, tener hermosos
recuerdos, poder hacer la presentación
de nuestra promo.

Cuando terminó la pandemia me sentí
un poco triste, siempre había
esperando llegar a sexto, usar el
conjunto de egresados y pasarla bien
con mis amigas. Pero por la pandemia,
todo eso cambió.
No esperaba llegar al último año de
secundaria, lo veía tan lejos, pero en un
abrir y cerrar de ojos llegó. Si estaba
ansiosa, nerviosa y con mucha
nostalgia por todos los años en el
colegio. Pero feliz de haber formado un
hermoso grupo y llevarme tan lindos
recuerdos.

 EGRESADOS 2021 DEL
COLEGIO NACIONAL
CUENTAN SUS
EXPERIENCIAS:

Solo tres meses para
disfrutar:

Foto tomada pro alumnos de 6to año en la
semana 2021, momentos  antes e la despedida
de la promoción.

 Fue dura la situación que se generó en
todos los contextos del mundo, tuvo un
fuerte impacto en mi vida y no la pase
muy bien, sentí tristeza y miedo de la
enfermedad y las consecuencias que
tendría esta situación, si pensé que
duraría mucho.

Lazarte  Valentina Aimé ,Curso 6 E :

Puntano Luciana Soledad ,Curso 6 E :

Para nada pensé que sería asi mi
año siendo promo, ----

--esperaba que mis últimos dos
años fueran los más lindos y
divertidos lleno de experiencias
nuevas, tenía una expectativa alta .

Fue muy dura mi vida después de
la pandemia ya que la vida en
general había cambiado y
estábamos acostumbrados a esa
dinámica y olvidamos las antiguas
-
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Con respecto a lo de la cuarentena la
verdad me sorprendió mucho fue muy
impactante.
Sentí tristeza de no poder compartir
lindos momentos en el colegio con mis
mejores amigas. 
La verdad creí que no duraría mucho pero
terminó siendo todo lo contrario.

No me lo esperaba para nada que así
sería 6to año, yo creí que mi último año
iba a ser super alegre, tener el viaje de
egresados, etc.

Después de la Pandemia, la verdad me
dio mucho miedo volver ya me había
acostumbrado a la forma en que
estudiaba en casa que para mi fue muy
cómodo pero a la vez fue lindo tener esa
última experiencia en el colegio.
No para nada me sentía preparada no
sabía que quería estudiar y sentía mucha
presión 

 Respecto a la pandemia, al principio
estaba tranquila porque
supuestamente eran dos semanas.
La cosa fue cuando seguían
extendiendo los días .
 La verdad que no extrañaba a mis
compañeros ya que tenía una mala
relación con ellos.

Cuando fueron extendiendo los días,
me dí cuenta que íbamos a estar
bastante tiempo encerrados y el
miedo empezó a hacerse presente.

La verdad es que esperaba mi año
distinto. En 5to me había
emocionado por el campamento que
nunca hicimos y en 6to tuvimos
solamente tres meses de clases y
encima con semanas intercaladas. 
Y me esperaba un año normal, como
todos los años anteriores.

Martínez Jiménez, Denisse Guadalupe
Curso: 6 A:

Personalmente creo que disfruté
bastante estos últimos meses
siendo promo. Tal vez no tuvimos
muchas clases, pero entre las
promos teníamos actividades
extracurriculares (fiestas) que me
hicieron sentir satisfecha. Y si,
siempre estaba lista para lo que se
venía en mi futuro respecto a la
facultad.

Villafañe María Jimena, 6to E :

Al principio imaginaba que sólo sería
un suceso momentáneo y todo
volvería a la normalidad cuando
terminen las dos semanas, así que
me impresionó bastante cuando las
clases no se retomaron.
Obviamente me sentí triste ya que
quería pasar tiempo con mis amigas
y la cuarentena no me lo iba a
permitir.
Como mencioné al inicio, pensé que
solo duraría dos semanas como
mucho.

Realmente no pensé que mi año
siendo promo sería así, esperaba
que fuera como en promociones
anteriores, esperaba ir al
campamento al que todo quinto año
asistía anualmente, asistir al upd
(último primer día), presentar la
campera de egresados y compartir
con amigas.--
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 --Después de la pandemia fue terrible,
sentía que con 3 meses no bastaba para
hacer todo lo que nos faltaba como
promo, obviamente algunos chicos
hicieron lo que pudieron y algunas de las
costumbres de sexto lograron cumplirse
pero aún así sí se notaba el poco tiempo
que nos quedaba.
En su momento no me sentía preparada
para finalizar la secundaria ya que la
cuarentena había alterado mis hábitos de
estudio y temía por no poder adaptarme
a la vida en facultad.

Al principio de la pandemia y la
cuarentena, fue raro y hasta un
poco emocionante estar en casa
todo el tiempo y no tener que ir a la
escuela, pero luego me empezó a
pegar la soledad. Extrañaba mucho a
mis amigos y ver a mis compañeros
en el aula. Había días en los que me
sentía triste, especialmente cuando
pensaba en todo lo que nos
estábamos perdiendo, como los
eventos de la promo y esas cosas.
También tenía miedo de que esto
durara para siempre, y me daba
ansiedad no saber cuándo
volveríamos a la normalidad. Pensaba
que tal vez el encierro duraría un par
de meses, pero después se fue
alargando y se volvió más difícil de
llevar.

Suarez Mateo 6to E :

Definitivamente no esperaba que mi
último año de secundaria fuera así.
Me imaginaba un año lleno de
actividades, viajes, fiestas, y
momentos especiales con mis
compañeros. Tenía muchas
expectativas de generar recuerdos
lindos con mis amigos, no de estar
en casa frente a una pantalla.

 Cuando terminó la pandemia y la
cuarentena me sentí un poco
abrumado. Por un lado, quería
aprovechar al máximo ese tiempo y
hacer todos los planes que no
pudimos hacer antes, pero por otro
lado, también sentía que era muy
poco tiempo para cumplir todo lo
planeado

En cuanto a estar preparado para
terminar la secundaria, la verdad es
que no me sentía completamente
listo. La pandemia me dejó con una
sensación de que todo estaba
inconcluso, como si no hubiera
tenido la experiencia completa que
esperaba.
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Setkauskis Tanya- 6to F :
Mi reacción al principio de la
pandemia fue tranquila, no estaba
preocupada porque creía que duraba
poco, pero si me daba bastante
miedo el virus. Cuando se
empezaron a habilitar ciertas cosas
ya no le prestaba tanta atención, en
ese momento yo estaba en 5to de
secundaria. Un año que me
emocionaba mucho y
lamentablemente no lo pude hacer
bien. En tema académico fue
horrible, porque no teníamos clases
virtuales, solo nos mandaban
trabajos prácticos para completar y
dudas por mensaje. 
No sentí miedo ni tristeza porque
hablaba seguido con mi grupo y en
general en el curso no nos
llevábamos tan bien.



Nunca esperé que mi año siendo
promo sea así, lo espere mucho
como todos/as creo y la verdad fue
muy difícil porque la primera parte
del año tuvimos clases virtuales y la
segunda parte íbamos una semana si
y una no al colegio. Al mismo tiempo
ya estaba cansada de todo y quería
terminar el colegio pero en su
momento me daba nostalgia. 
Me hubiese gustado que sea
tranqui, normal... sin barbijos y esas
cosas pero tampoco estuvo mal,
creo que supimos pasarla bien
dadas las condiciones.

Me sentía bien como te digo, creo
que ya había pensando mucho en el
fin de la secundaria por eso no lo
sentí tanto. me lleve cosas muy
hermosas, profesores que hasta el
día de hoy los amo porque supieron
dejar mucho en mi, su dedicación y
compromiso que me guardo siempre.
Hace poco fui a buscar mi titulo y ví
a 2 profesoras que amo, María Elena
Fuentes y Pilar Vaquera genias. 

Y con mis compañeros/as también la
pasamos bien, tuvimos momentos
de unión al final todos juntos que
estuvo bueno. Hoy en día la mayoría
de mis amigos, son del colegio y eso
es algo que siempre voy a
agradecerle a mi querido nacional. 

Y si me sentía preparada, por un lado
si y por el otro no. Tenía pánico a la
facultad, pero al mismo tiempo
quería cerrar el ciclo de la
secundaria. Una vez que lo pasas te
das cuenta que es mucho más
tranquilo de lo que pensase.
 
El nacional fue un lugar que a mí
me dió mucho, muchas cosas
buenas y cosas malas como en
cualquier lugar.

Estos son algunos de los testimonios  
de los/as egresados/as del Colegio
Nacional Bartolomé Mitre.
Se pueden apreciar  respuestas
similares y distintas pero el haber
dejado su testimonio es muy
importante.
Si no tuvieron la oportunidad de tener
su “año dorado” como tal pero en esta
revista quisimos brindarles ese espacio
para desahogar lo de aquel año y que
sus docentes y otros alumnos sepan
que era lo que ellos sentían y como
continuaron sus vidas.

Pero supe quedarme con lo bueno
y creo que también le di
muchísimo, siempre fui consciente
de participar en todo lo que se
podía en el colegio. Fui centro,
baile en actos, dirigí actos y todas
esas cosas que nadie quiere hacer
yo si . Cómo te dije, me dió mis
amigos🤍 y me llevo eso para
siempre. 
Cuando lo veo me da nostalgia,
pasaron muchas cosas en esos
pasillos y canteros... pero creo que
es un ciclo terminado que
recuerdo con mucho amor.
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Solo tres meses
para planear
6to año:

Los egresados de la promoción 2022, que
decir  de ellos... 
Conocieron a algunos compañeros
nuevos a finales de 5to año, ya que en 4to
año se elije una orientación distinta u
otros chicos vienen de otras escuelas. 
Ellos tuvieron solo tres meses para
planear su viaje de egresados, conocerse
en persona algunos , cena de egresados,
conjunto , entre otras cosas.

Parpadearon un segundo y ya
estaban en último año, 4to y 5to año
también son años muy importantes y
lindos para los alumnos.
Mas aún cuando están en la emoción
de los preparativos para ser promo.
Algunos tenían miedo de que la
cuarentena no se acabé y todo siga
igual, sin embargo esta promoción
trataron de hacerlo como fue en los
años anteriores a la pandemia y
cuarentena.

Promoción 2022
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La cuarentena me tomó por sorpresa el
día siguiente de mi cumpleaños (19 de
Marzo). Cuando anunciaron el Decreto
de Necesidad y Urgencia, entendía que
se trataba de algo grave, pero jamás
llegué a imaginar que el encierro
durara la cantidad de tiempo que duró.
Era para mi algo completamente
inimaginable y hasta el día de hoy
siento que si pasara de nuevo sería algo
que volvería a generarme muchas
preguntas.
En relación a lo académico, la realidad
es que en ese año (4to), yo me
encontraba ingresando al colegio
como alumna nueva, por lo que me
generó un poco de ansiedad que se me
dificultara el establecimiento de
vínculos, dado que había ido sólo un
par de veces y todavía no conocía a
ninguno de mis compañeros

.Nosotros volvimos a clases presenciales
la última parte del año de 2021. Yo
recuerdo que antes de eso muchas
personas de otros colegios y escuelas ya
habían retomado la modalidad
presencial por sistema de "burbujas",
pero nosotros seguíamos de manera
virtual. Dicha "tardanza" en la
reinserción a las aulas no fue algo que
me dificultara conectar con el estudio o
sentirme menos preparada para la
vuelta. Pude atravesar esa época de
obstáculos de una forma bastante
serena y relajada. Si sentía nervios de
saber que iba a conocer a los
compañeros con los que tanto
habíamos hablado por los grupos, pero
cuando llegó el momento todo fluyó
super bien y no hubo demasiado más
que analizar o pensar. En general, tuve
la fortuna de haber atravesado la
pandemia positivamente, y como
consecuencia me pude adaptar bien a
la presencialidad en el colegio--

--Mi año siendo promo no estuvo tan lleno de
expectativas, como que simplemente me dediqué a vivir
las cosas en tanto iban sucediendo. Ese es uno de los
rasgos que rescato de la pandemia, que todo lo que pasó
durante lo que duró, fue algo que nadie pudo preveer ni
anticipar, entonces a partir de ahí empecé a dejar que las
cosas tomaran el rumbo que debían, sin intentar descifrar
cómo iba a ser.

Denise Barraza 6to D:
Egresadas 2022 del Colegio
Nacional cuentan sus
experiencias:

Iara Candela Prado 6°D :

Cuando empezó la pandemia estaba sorprendida por
como se había expandido, la cuarentena empezó el
segundo día de clases, y justo ese fue el único día que yo
fui a clases ese año, yo era nueva así que no me movió
mucho en la relación con mis compañeros, por qué no
nos conocíamos. Tenía el presentimiento de que si sería
largo el encierro, pero no me esperaba que nuestras
clases se atrasen tanto para volver a lo presencial.

Curiosamente lo que pasó con nuestro promo es que casi
todo el curso era nuevo en 2020, más que nada porque
éramos bienes y servicios y pocos lo eligen.
No tenía ninguna expectativa en cómo sería nuestra
promo, en si nunca estuve muy metida en las actividades,
pero me pareció bueno que la mayoría de las
"tradiciones" digamos se hayan hecho. Que de igual
forma todo siempre estuvo medio trabado por lo que
mismo que no nos conocíamos mucho y a nivel de
amistades, grupos y organización se notaba mucho.

Cuando volvimos no esperaba acercarme mucho a nadie,
por suerte no paso eso, en mí caso pensarlo como el
último año se me hacía complejo, por qué los dos años
(4to y 5to en mí caso) se sentían borrosos, como si no
hubiera pasado del todo y llegar sabiendo que era el final
de una etapa así de importante era hasta chocante.
Igual, a pesar del shock si me sentía en condiciones de
terminar, tenía ansiedad por qué no tenía claro como iba
a continuar pero no sentía la necesidad de extender mí
tiempo en esa etapa.
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Una
promoción
de vuelta a la
normalidad:

La promoción 2023, podría decirse que
es la promo que volvió a la normalidad y
su último año de secundaria fue
exactamente como planearon.
Tuvieron su presentación de la promo,
fiestas, viajes de egresados, actos, cena,
entre otras cosas. 
Tuvieron la preparación para entrar a la
facultad, las expo universitarias y el
apoyo de los docentes.

Sin embargo no olvidemos que a
causa de la pandemia ellos perdieron
3er y 4to año de secundaria. Dos
años que aunque parezcan
insignificantes no lo fueron, el
cambiar de compañeros por la
orientación que eligieron, el
acompañamiento de profesores y
sobre todo la relación entre sus
compañeros.
Como dijeron algunos de ellos “la
secundaria pasó muy rápido y
llegamos a último año en un abrir y
cerrar de ojos.

Promoción 2023
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Egresados 2023 del Colegio
Nacional cuentan sus
experiencias:

Reaccione muy mal ante la
pandemia, la virtualidad es algo que
no me gusta para nada. Estaba triste
por lo que no veía a nadie y
socializaba solo con una persona.
Cuando empezó, siempre creí que
iba a durar muchísimo más de lo
que duró.

Esperaba que mi tercer año sea
distinto, poder elegir la modalidad
que quería y hacerme amigos de los
demás cursos ya que el año
siguiente nos mezclarían a todos. Al
final termine eligiendo la modalidad
por descarte.

De verdad sentí muy corto mis
años.  Recién volvía y ya me estaba
yendo. Mi trayectoria en el
secundario lo sentí demasiado
corto. Siento que si perdí dos años
muy importante pero eso no me
hizo no disfrutar mi promoción,
todo lo contrario, disfruté lo mas
que pude y fue hermoso todo.

Nicolas Basílico 6to E:

Jiménez Alexis, 6to D:

Mi reacción ante la pandemia fue
tomarlo con calma, mi vida fue
dentro de todo normal, aparte de
que no se podía salir o hacer otras
actividades, lo tomé de la mejor
manera.

No sentí tanta tristeza de no ver a
mis compañeros, en si porque
mantenía contacto por Whatsapp,
así que no lo “sufrí” mucho. Eso si yo
si tenía en mente que la pandemia
iba a durar bastante por la gravedad
que tenía 

La verdad que nunca pensé que mi
3er y 4to año de secundaria fueran
así, pero fue lo que me tocó
lamentablemente. Realmente
esperaba que sea normal como
todos los años.

Sobre el tema de que perdí  dos
años de presencialidad  no me
importó demasiado. Si fue raro que
faltaba poco para que terminará mi
transcurso por la secundaria, que de
la nada esté cursando 2do año y
pase a 5to año en un “segundo”.

A pesar de la pandemia en el
transcurso de mí etapa en la
secundaria, logré  disfrutar siempre
que pude.

Estas fueron algunas experiencias de
ex alumnos del Colegio Nacional
Bartolomé Mitre. Como se ve son dos
experiencias distintas en algunos
aspectos, pero de eso se trata esta
revista. De mostrar los distintos
puntos de vista de los ex alumnos.
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La última
promoción que
entró en la
década del 2010

Y llegamos a la promoción 2024, la última
promoción que entró al Colegio Nacional
en la década del 2010.
En 2019 empezó todo, 1er año de
secundaria , nos conocimos entre todos
incluyendo al colegio. Veíamos a los
chicos de último año como presentaban
sus camperas de egresados, los actos, la
presentación, todo lo sentíamos tan
lejano.

En 2020 tuvimos dos días de clases y
después anunciaron la cuarentena
obligatoria. Pensamos que serían dos
semanas pero terminó siendo dos
años. Dos años que para nosotros
eran importantes ya que después en
4to año algunos dejaríamos de ser
compañeros. En esos dos años nos
extrañamos y vivíamos con la
incertidumbre de si volveríamos o no
a la presencialidad.

Promoción 2024
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Al principio, la cuarentena fue un shock.
No me imaginaba estar tanto tiempo
sin ver a mis compañeros y amigos en
persona. Al principio, pensé que sería
algo temporal, quizás un par de
semanas, pero luego se extendió
mucho más de lo que esperaba. Sí, sentí
tristeza y un poco de miedo, sobre todo
por la incertidumbre de no saber
cuándo podríamos volver a la
normalidad

Definitivamente no esperaba que mi
segundo y tercer año fueran así.
Imaginaba que serían años normales,
con clases presenciales, salidas, y
experiencias típicas de la secundaria.
Pensaba que seguiría la rutina de
siempre, pero la pandemia cambió
todo. Adaptarse al aula virtual fue
complicado, especialmente en segundo
año, pero en tercero ya me fui
acostumbrando y las cosas fueron un
poco más fáciles.

Cuando finalmente volvimos a la
presencialidad, me di cuenta de lo
rápido que había pasado el tiempo. Me
sentí un poco triste por haber perdido
esos dos años de experiencias en la
escuela, que son únicas e irrepetibles.
Pero al mismo tiempo, también sentí
que esos dos años online me habían
enseñado mucho sobre adaptarme y
ser más responsable con mis estudios.
Ahora, al estar en sexto año, se siente
extraño saber que somos  promo. La
secundaria pasó mucho más rápido de
lo que pensaba, y eso me hace valorar
aún más el tiempo que nos queda.

Cuando anunciaron la cuarentena fue sorpresivo porque jamás
creí que todo lo que estaba pasando nos llevaría a tal extremo
de encierro.
Sentí mucha tristeza por no poder ver a mis compañeras, las
extrañaba mucho y al mismo tiempo sentía mucho miedo de
que se enfermaran y no poder acompañarlas o verlas de nuevo
.
Pensé que el encierro duraría solo por un par de semanas y
que todo volvería a la normalidad, pero me tomo por sorpresa
que esas 2 semanas se convirtieran en 2 años

No esperaba que mi segundo y tercer año de secundaria fuera
así, esperaba muchísimas cosas diferentes. Ame mucho mi
primer año en el colegio, tengo muchísimos recuerdos y me
esperaba que mi segundo y tercer año fueran muchísimo
mejor, con miles de salidas y risas.

 Fue como un balde de agua fría, pase de ver lo mucho que me
faltaba por terminar el colegio a un abrir y cerrar de ojos ver
como solo me quedaban 2 años para terminar y todo el tiempo
perdido que tuvimos, tantas cosas que podríamos poder haber
vivido si las cosas hubieran sido diferentes.

Leiva Luciano Amir 6to A: Experiencias de estudiantes
egresados 2024 del Colegio
Nacional:
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Luna Micaela 6to C:

Sentí muy corto este tiempo en
el colegio. Ahora solo quedan
meses para terminar y Sentí
que los 2 años que me
quedaban pasaron muy rápido
y ahora solo queda disfrutar el
poco tiempo que nos queda al
máximo, valorar dia a dia las
risas, las salidas, los momentos
juntos y hacer que cada día sea
un recuerdo hermoso de
nuestro colegio.

Foto tomada por alumnos de 6to C,
presentación de buzos de egresados

Foto tomada por alumnos de 6to A, Acto
del juramento a la Bandera Nacional 2024



Respecto a la cuarentena no me
gustó tanto por las clases
virtuales,gracias a eso me dí cuenta
loo fundamentales que eran las
clases presenciales para entender
los temas que nos enseñan.

En ese tiempo si sentí tristeza y
miedo de no  ver  a mis
compañeros, siento que en ese
tiempo que no nos vimos se perdió
la confianza con mis compañeros
mas el tiempo perdido en esos  dos
años..

No pensé que la cuarentena duraría
tanto y cuanto mas pasaba el
tiempo ya no veía la hora que se
terminé. Yo esperaba que mi  2do y
3er año fueran presencial con mis
compañeros.

Cuando pasé a 6to no caía que ya
habían pasado dos años de la
pandemia y se sintió muy raro ver
que perdimos dos años de
presencialidad fue algo muy feo.

Para mí la secundaria pasó muy
rápido excepto los últimos tres años
de presencialidad que no me
parecieron cortos.

Nieva Luciano 6to C:

Melchiori Sofía, 6to E:

En 2020 fue feo estar encerrada y no
poder ver a mis compañeros, estaba
triste y aparte sentía como “pereza”
de las clases virtuales. Pensaba que
el encierro iba a durar muchísimo
más.

No me esperaba para nada que mi
3do y 3er año año de la secundaria
fueran así, esperaba disfrutar mucho
más esos dos años.

La verdad fue un golpe duro saber
que faltaba menos de dos años para
terminar la secundaria--

por el simple hecho de que son los últimos
años y uno siempre intenta disfrutar al
máximo la secundaria.
Por lo menos a mi se me hizo muy corto el
transcurso de la secundaria pero estoy
intentando disfrutar cada momento junto
a mis compañeros.

Di Risio Facundo, 6to F:

Cuando anunciaron la pandemia tenía
miedo y dudas porque no sabía que
era lo que estaba pasando.
Sentí tristeza de no ver a mis
compañeros porque pensaba que no
los volvería a ver.
En un momento pensé que el encierro
iba a durar mas años.

No esperaba que mi 2do y 3er año
fueran así, como cualquier alumno
esperaba que fuera normal junto con
mis compañeros y presencial.

Cuando terminó la pandemia sentí
que perdí tiempo, tiempo que iba a
disfrutar en mi secundaria con mis
compañeros. Sentí que mi transcurso
por la secundaria fue corto porque
perdimos dos años de presencialidad..
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PALABRAS FINALES COMO
ALUMNAS DEL COLEGIO

NACIONAL BARTOLOMÉ MITRE

González Tatiana Sofía, 6to F:

Como alumna desde 2019 de nuestro querido colegio, me llevo cosas buenas y malas y muchos
recuerdos que en unos años recordaré con nostalgia.

Vi todos los cambios que pasó nuestro colegio y puedo decir que yo fui creciendo con el. Era una
niña de 12 años cuando entré al Nacional y me voy como una joven de 18 años que aprendió
tantas cosas y me llevo personas maravillosas. Si bien perdí dos años de presencialidad, igual
agradezco que mis últimos tres años los pasé junto a mis compañeros..
Extrañaré a muchos profesores/as que siempre confiaron en mi como la profesora Silvia
Guerra, Valeria Rodríguez,  Lucia Hernández, María Elena Fuentes y a los profesores José Medina
,Cristian Chazarreta y Carlos Moreno.
Siempre recordaré a mis compañeros y amigos de otros cursos, por eso hice esta revista para
que los alumnos que no pudieron despedirse como debían, hoy fueran recordados para siempre. 

Mi consejo para los alumnos que quedan en el Colegio Nacional, es que disfruten, aprovechen
cada etapa por la que pasan y no piensen tanto en el futuro. Recuerden que el presente son los
momentos mas importantes, tampoco piensen en el pasado y los errores que hayan cometido.
“Deja los problemas que deprimen brilla mas y has que todo ilumine. La vida es un instante de
maravilla que nos hace cambiar y el tiempo se va en los instantes. Lo que se haga mal se
puede corregir , pero no olvidar aquello que sentiste” .Ese es mi consejo, vivan y disfruten
para que en el futuro queden los recuerdos de alegría y tristeza.  
Tatiana Sofía González.. 1
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Martorell  Noel Sofía , 6to F:

Estamos a punto de cerrar un capítulo importante en nuestras vidas. La secundaria ha sido un viaje
lleno de aprendizajes, desafíos y momentos inolvidables, y aunque el camino no siempre ha sido
fácil, cada uno de ustedes ha demostrado una increíble fuerza y perseverancia. Me llevo en mi
corazón los mejores momentos de mi vida que pasaron por el colegio nacional en su cantina, sus
patios en los cursos y especialmente también con el cariño de profesor/as que marcaron mucho
en el transcurso de esta etapa con su  enseñanza y cariño hacia nosotr@s, y que también el colegio
me dio muchas amistades hermosas y pensar que se va a terminar en tan poco tiempo me llena de
angustia,ansias también por compartir con mis compañeros esa última cena que será tan especial
y quedará en mi mente y corazón siempre 

Este año es especial. Estamos a punto de dar un gran salto hacia lo desconocido: la vida después de
la secundaria. Puede que sentimos una mezcla de emociones: emoción, nervios, tal vez un poco de
miedo.Pero recordemos siempre que cada paso que damos es una oportunidad para crecer y
aprender más sobre nosotros mismos.

No olviden valorar las conexiones que han hecho a lo largo de estos años. Las amistades que forjen
ahora pueden ser algunas de las más significativas en sus vidas. Así que celebren esos momentos
juntos, ya sea en persona o virtualmente, y guarden esos recuerdos con cariño.

Así que recuerden: ¡estamos listos para enfrentar cualquier desafío que venga! Confíen en ustedes
mismos y en su capacidad para crear la vida que desean.
Mis mejores deseos…
Martorell Noel Sofia
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Villarreal Camila, 6to F:

 El recuerdo mio q me llevo son las lindas amistades que me hice,aunque ya
no me hable/junte de por sí,fueron lindas amistades.
Así como hubo peleas hubo compañerismo en 6to y me lo llevo como uno
de los recuerdos más lindos también,todos pensamos que 6to era pura
joda pero no, no es solo eso ,también tenes muchas preocupaciones y la
gente te hace muchas preguntas de golpe(que vas a estudiar?) así que yo
digo que disfruten lo poco o mucho q tengan siendo promo pq será un año
con muchos recuerdos  lindos como malos.

Cruz Florencia, 6to F

Los recuerdos que me llevo de la secundaria son las amistades que tengo,
las risas y los momentos lindos,ahora estando en sexto es diferente a lo
que pensaba hay muchas preocupaciones y presión.Disfruten los años que
quedan, que es una experiencia inolvidable.
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Cierre
Esta revista la hicimos con el propósito de que los estudiantes, docentes,
directivos y otras personas vean lo que fue para cada alumno su último año de
secundaria. Mas aún los alumnos que no pudieron despedirse correctamente,
cada uno tuvo momentos bellos y nostálgicos en nuestro querido Colegio
Nacional y que mejor que recordarlos junto con los 160 años de nuestra escuela.
160 años formando identidades, porque cada alumno que pasó por nuestra
escuela se fue formando como persona así sea buena o mala, todos de
diferente manera, diferentes recuerdos y personas pero el mismo escenario
para todos. 
Una frase que queremos dejarles de corazón para todas aquellas personas que
viven estacadas en el pasado es:

que mejor ejemplo de que está frase es cierta son los egresados que
conocimos aquí. Todos dejaron atrás el pasado y viven en el presente, abriendo
puertas a las nuevas aventuras...
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“En este lugar no perdemos demasiado
tiempo mirando hacia atrás.
Camina hacia el futuro, abriendo puertas y
probando cosas nuevas, sé curioso.. Porque
nuestra curiosidad siempre nos conduce por
nuevos caminos”
                                       Walt Disney.


